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平成 30 年 3 月 20 日（火）第 2 回 愛香園グラウンド

開放記念 親善グラウンド・ゴルフ大会を開催しました。 

時折雨がちらつく肌寒い天気ではありましたが、おかげ

さまでたくさんの方にご参加いただきました。 

約 70 名の方に参加していただき、コート内では和やか

な雰囲気の中プレーが進みました。 

珍プレーや好プレー、ホールインワンが起こる度、大き

な歓声や笑い声が響いていました！ 

また、昼食にはうどんを提供させていただいたのです

が、肌寒い日であったため、「温かくて美味しかった！」

と皆様に喜んでいただきました。即売コーナーでは、パ

ン・椎茸を販売し、多くの方に購入していただきました。 

この大会を通して、地域の方々との親睦も深まり、賑や

かで楽しいひとときを過ごすことができました。 

本当にありがとうございました。（上田） 

毎年恒例のお花見会をしました！ 

２班に分かれ、3 月 10 日(火)は断魚渓公園、3 月 11 日(水)は矢上交流セン

ターへ行ってきました。 

今年は 3 月後半から暖かい日が続き、当日は、花びらが散ってしまった後で、

ほとんどが葉桜でした･･･。そして、11 日は悪天候のため交流センター内で過

ごしました。 

結果「花を見た会？（花を見たかい？）」になってしまいました(・_・;) 

残念な花見会でしたが、利用者さんたちは、わずかに残っている桜を見て春の季

節を感じていただくことができた、と思います。（中村）    
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慰労会第 1 班は、3 月 8 日（木）利用者さん 34 名、職員

13名、計47名で広島市西区にある『広島マリーナホップ マ

リホ水族館』へ行ってきました。 

水族館では色鮮やかな魚や珍しい魚に驚き、昼食では焼肉

バイキングでお腹を満たしました。その後は安佐南区に場所

を移し、邑南町にはない大きな 100 円均一のお店で思い思い

に買い物を楽しみました。 

雨天で傘の要る一日でしたが、あちらこちらで笑顔もたく

さん見ることができました。 

みなさん、とても楽しみにしていた慰労会だったので、帰

ってからも話題が絶えませんでした。 

これを励みに今後も日中活動や作業など頑張っていきまし

ょうね!! （三上） 

 

慰労会第 2 班は、3 月 13 日（火）利用者さん 26 名、職

員 10 名、計 36 名で広島市安佐北区にある『ゆ～ぽっぽ』

へ演劇鑑賞をしに行ってきました。 

自由時間にはクレーンゲームや買い物を楽しみ、皆さんと

てもイキイキとしていました。 

食事は色とりどりで鮮やか、更にボリューム満点だったの

で、皆さんお腹いっぱい大満足な様子でした。 

『近江 飛龍劇団』さんの演劇を鑑賞したのですが、ヤクザ

稼業から足を洗った青年が活躍する義理人情もので、迫力あ

る演技に「キャーキャー」と楽しんだり、「おーっ」と怖がっ

たり様々な表情を見ることができました。 （日野） 

慰労会第 3 班は、3 月 15 日（木）利用者さん 20 名、職

員 7 名、計 27 名で広島市西区にある『広島マリーナホップ 

マリホ水族館』へ行ってきました。 

当日は天候に恵まれたおかげで、バスを降りてから水族館

までの道のりも楽しく移動することができました。 

水族館ではクラゲのコーナーを食い入るように見つめる利

用者さんの姿が印象的でした。    

昼食は『カルビ屋大福』のバイキングランチで、美味しい

お肉をしっかりいただきました！お肉を次から次へと焼くの

ですが、間に合わないほど堪能している利用者さんがいたり、

普段とは違う食事風景を見ることができました。 

その後は、西風新都にあるマックスバリューやダイソーで

ショッピングを堪能しました。    

皆さん、日頃の疲れをしっかり癒すことができたのではな

いかと思います。 （河野）    
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3 月 3 日（土）、入所の利用者さんとひ

な祭り会を開催しました。 

ひな祭りにまつわるお話をしたり、ひな

祭りの歌を歌ったり、季節の移り変わりを

皆さんで感じながら楽しむことができまし

た。 

会の終わりには、お菓子とジュースでお

腹を満たし、また、手作りのひな祭り衣装

に着替えて写真撮影をしました。 

皆さん、笑顔いっぱいで楽しい一日を過

ごすことができました。 （森岡） 

 

くるみ邑美園より異動 

生活支援員 

三三三三    浦浦浦浦    和和和和    矢矢矢矢    

くるみ邑美園より異動 

施 設 長 

天天天天    川川川川        淳淳淳淳    

くるみ邑美園より異動 

生活支援課 課長 

月月月月    森森森森    康康康康    男男男男    

平成 30 年度、いずみの里の活動が始まりました！ 

利用者さん 12 名、職員 2 名で活動しています。 

 暖かくなり、大根・かぶ・じゃがいも・二十日大根の種蒔きをし

ました。ゴールデンウィーク明けから、順次出荷できると思います。 

 愛香園いずみの里の野菜を見かけたら是非手に取ってみてくだ

さい！愛情をたっぷり注いで育てているので、きっと味にも反映し

ていると思いますよ(^^♪ 

また、毎週木曜日には、香木の森へ行き草取り作業をしています。 

これから暑くなりますので、利用者さんの体調に気を配りなが

ら、また、楽しい作業環境を提供できるよう心掛けていきます。 

（三宅） 

 異動者：日高一伸（施設長）       → くるみ邑美園へ 

     溝辺浩二（就労支援課リーダー） → くるみ邑美園へ 

     森岡隼人（生活支援課スタッフ） → くるみ邑美園へ 
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「あ・い・う・べぇ～」と舌を思いっ 

きり出した利用者さんの楽しそうな笑顔 

で生活介護の一日が始まります。そして 

利用者さん達が、いつまでも若々しくいられるよう健康活動

をしたり、自分の夢に向かって芸術・創作活動をしたり、軽

作業で汗を流したりして毎日を過ごしています。 

「いきいき活動チーム」と「はつらつ活動チーム」に分か

れ、その名の通りいきいきと、又はつらつと活動しています。 

また、依頼をいただいた地域の行事に参加することで、皆

さまと触れあえるようなボランティア活動も行っています。 

これからも生活介護の活動を地域に発信して行きたいと思

います。 （片山） 

農林チームでは、利用者さん 17

名、職員 6 名で活動をしています。 

現在の野菜の主な栽培は、３月に

１万ポットにも及ぶサニーレタスの種まきをしているので、

順調にいけば、4 月の中旬には路地畑へ定植することができ、

6 月の上旬に収穫予定となっています。 

また、引き続き薪作りや木炭の生産も行っており、先日は

いつも利用していただいている温泉津町の登り窯に松薪の

納品へ利用者さんと一緒に行きました。 

どの作業も暖かくなるにつれ、更に忙しくなります。利用

者さんの体調に留意しながら、皆で協力しあってより良い製

品を提供できるよう努力していきます。（上田） 

 

給食事業は平成 28 年 4 月から開始

しました。 

今年度は利用者さん 5 名、職員 4 名

で活動しています。 

事業開始時は愛香園入所利用者さんへの食事作りでした

が、翌年度にはいずみの里利用者さんと職員の昼食提供を始

め、更に、今年度からは愛香園ホームサポートのグループホ

ームへの夕食の配食を開始しました。 

初めは利用者さんも職員も手探り状態でしたが、最近は少

しずつ慣れてきて、積極的に作業に取り組む姿も見られます。 

今後も、利用者さんと共に皆さんに 

喜んでもらえる給食を作っていきたい 

と思います。 

 （植田） 

四ツ葉ショップチームでは、利用者 

さん 10 名、職員 5 名で活動をしてい 

ます。 

主な活動は製パン作業で、その他に 

焼き菓子等の製菓も製造しています。長年、ベストセラーと

なっている『りんごロール』をはじめ、4 月半ばには全粒粉

を使用した塩パンなども発売予定です。 

 お菓子部門では、贈答用の受注販売もしています。 

利用者さんと一緒に一生懸命美味しいパン等を作っていま

すので、お近くにお越しの際は、ぜひ四ツ葉ショップにお立

ち寄りください。お待ちしています(*^。^*) （野田）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

（平成30年1月1日～3月31日）

相談・要望 件数

対人関係に関すること 1

計 1

農農農農    林林林林    四ツ葉四ツ葉四ツ葉四ツ葉ｼｮｯﾌﾟｼｮｯﾌﾟｼｮｯﾌﾟｼｮｯﾌﾟ    

給給給給    食食食食    
生活介護生活介護生活介護生活介護    

 今回は対人関係に対する相談が１件ありました。 

 強い口調で指示的に話をする利用者さんに対しての訴えでした。 

双方へ聴き取りを行い、また事実確認をしっかり行った上で、作業の

場での対応の仕方や本人の生活環境改善へ向けての対応等により解決を

図りました。 

対人関係においては、訴えに至らず問題が埋もれてしまうケースがあ

ると思われるので、これからも気付きの目を持ちながら利用者さんの思

いを汲み取っていきたいと思っています。（三浦） 

 新年度が始まりました！ 

今年は暖かくなるのが早く、計画していたお花見

会では、すっかり桜の満開が終わっていました。 

 皆さまはお花見に出かけられましたか？ 

 よく考えてみると、ちゃんとしたお花見･･･したこ

とがないと気がつきました(・_・;) 

まさに「花より団子」。桜の風味のするお菓子には目

がいくのですが、肝心の桜は二の次でした。。。 

 これからはもっと季節の移り変わりを感じる心を

持たないといけないな、と改めて思いました。（吉岡） 


